

## 島田さんが地域貢献で表彰

沼田エフエム放送 (FM OZE) の賀詞交歓会が1月27日、沼田市内で開催され、第15回FM OZEハートウォーミング大賞において、島田民夫さん(三ツ谷)が教育部門賞を受賞しました。

これは、利根沼田の各分野で地域の発展に貢献された団体・個人を表彰するもの。島田さんは、村の名所旧跡や歴史、観光などを村内外の人たちに案内する「昭和村ボランティアガイドの会」で事務局長を務め、村の歴史や文化、芸能など教育の普及に尽力されています。



教育部門賞を受賞した島田さん

## 熱戦！インディアカ大会



熱戦を繰り広げる参加者

村体育協会インディアカ部(綿貫誠治部長)主管の第21回インディアカ大会が1月21日、社会体育館で行われました。

大会では女子の部に6チーム、混合の部に10チーム、およそ110人が参加。それぞれが優勝を目指し熱戦を繰り広げました。

インディアカは1チーム4人で行うバレーボールに似た競技。赤い羽根の付いたボールを相手コートに打ち合います。

参加者は、好プレーや珍プレーに歓声をあげながら、赤い羽根が特徴的なインディアカボールを相手コートへ打ち込んでいました。

### ～第21回インディアカ大会結果～

- ▶女子の部 優勝：Mフレ
- ▶混合の部 優勝：菜の花B

## 寒稽古の成果を披露

村柔道部(兵藤武志部長)では1月9日から14日までの6日間、寒稽古を実施しました。参加したのは保育園児から大人まで23人。

また、1月15日には第38回柔道大会を開催。参加した保育園児と小学生までの子どもたち16人が、それぞれ寒稽古で鍛えた技の成果を競い合い、白熱した試合を繰り広げていました。

### ～第38回柔道大会結果～ (敬称略)

種目		優勝	準優勝	第三位
幼児の部		新田 美瑛	徳江 文禮	後藤 悠斗 新田 優海
小学生	低学年 女子の部	新木 亨菜	星野 凜華	—
	男子の部	新田 旭	徳江 郁水	後藤 英太
	中学年 女子の部	新木 照未	葛西まひろ	後藤 美樹
高学年の部		八木 健斗	新木 与元	後藤 匠星 後藤 仁



鍛えた技の応酬

身近な話題・情報をお寄せください。連絡先は、役場企画課 ☎24-5111です。

# PICK UP Sports & Topics

## スポーツ&トピックス

### 公演に向けて稽古の日々

ビルマの耳飾り実行委員会(角田純子委員長)では、創作劇「ビルマの耳飾り」のチャリティー公演に向けて、キャスト・スタッフの皆さんが日々稽古に励んでいます。

これは、「ビルマの耳飾り」原作者であり雲昌寺の前任職、故中村一雄氏が生前、私財を投じて建立したミャンマーのアウンティリ小学校の老朽化が進んでおり、そこで懸命に学んでいる子どもたちのために「何かできることはないか」という同委員会の想いからはじまり、故中村氏の活動を周知するとともに、同小学校の修繕費寄附などを目的に行うものです。



公演に向けて稽古を行うキャスト・スタッフの皆さん

### いじめ防止子ども会議を開催



発表を行う代表児童たち

村教育委員会では1月13日、「昭和村いじめ防止子ども会議」を公民館多目的ホールで開催しました。

これは、児童生徒の自主的ないじめ防止活動を支援し、いじめのない学校づくりを推進することを目的に開催されたもの。

会議では、各校の代表児童生徒が、それぞれ年間をおして取り組んできた、いじめ防止活動を発表。発表後、子どもたちは「活動を通じて、勇気・思いやり・協力を大切にして、いじめのない学校にしていきたいと思った」など、活動を振り返りました。

### 光を放つ希望の木

村商工会では支柱を組み合わせて作ったツリーなどのイルミネーションを道の駅「あぐりーむ昭和」に1月14日まで設置しました。

これは同会の全国展開支援事業の一環として、来村者が減少する冬期間に多くの人たちに村を訪れてもらおうと、有志7人が材料を持ち寄り設置されたものです。

今年は「HOPE OF TREE」(希望の木)と名付けられたツリーのほか、アーチなどにLED電球およそ10,000個が取り付けられ、美しい光が訪れた人たちの目を楽しませました。



美しい光を放つイルミネーション